
 
 
 
 
 

 
Informe 025/12 

 

Finalmente o Presidente da Eletrobras Receberá a 
Representação dos Empregados 2 

 
  

Após várias tentativas frustradas, hoje (13/02), às 19 horas, finalmente acontecerá a 
reunião entre as representações dos empregados e o Sr. José da Costa Carvalho Neto, 
Presidente da Eletrobras. 
    
Esperamos que não haja mais surpresas e que possamos discutir assuntos que estão na 
pauta do dia para os trabalhadores e que necessitam de respostas urgentes. 
  
Apesar da Eletrobras, quase que na calada da noite (às 18h15m de sexta-feira), ter 
divulgado comunicado falando sobre a reestruturação nas áreas de inovação e logística 
da empresa, queremos saber mais detalhes dessa reestruturação interna, que culminou 
com a extinção dos Departamentos e suas respectivas Divisões; Saber o porquê dos 
empregados desses setores estarem sendo tratados com indiferença; Discutir como fica a 
situação desses empregados no que diz respeito ao SGD; Conhecer qual o recurso 
disponível para a aplicação do SGD; Cobrar o cumprimento da Lei 4.950-A que fixa um 
MÍNIMO PROFISSIONAL dos Engenheiros e outras categorias; Perguntar qual a previsão 
de convocação dos empregados que foram aprovados em concurso e que estão em 
Cadastro de Reserva; Saber qual a previsão para um novo concurso público que possa 
suprir a falta de empregados em algumas áreas da empresa; Saber quando o Plano de 
Saúde para os Aposentados realmente será liberado; Saber se a empresa vai aprovar o 
PDV, como fez em outras empresas do Sistema Eletrobras, dentre outros assuntos. 
 
  

Respeito é bom e nós gostamos! 
 
 

A Diretoria, em 13 de fevereiro de 2012 
 
 

 


